

Criterios seguidos para la elaboración del programa

Este año la Feria de Mayo ha variado fundamentalmente en su programación: la Batalla de Flores, los toros, la caseta de la Juventud, etc., etc. Todo ello como fruto del trabajo de una Comisión de Festejos formada por gente deseosa de lo mejor para las fiestas de Puertollano, trabajadores abnegados, limitados por un presupuesto, pero llenos de ilusión. Conozcamos los criterios que han seguido para la programación, tal y como ellos nos lo han escrito:

Para las próximas Ferias de Mayo, dentro de las limitaciones económicas de nuestro Ayuntamiento, se ha programado una serie de actos, buscando en todos y cada uno de ellos la máxima participación ciudadana, de aquí que la Comisión de Festejos venga trabajando desde hace varios meses, puesto que esa participación de que hablamos queremos hacerla extensiva a todas las edades.

En el mes de Enero se mantuvo una reunión con las diversas Asociaciones de Vecinos de la localidad, con el fin de montar un desfile de carrozas y batalla de flores. Excelente ha sido el movimiento del vecindario de todas las barriadas, todas y cada una de ellas han elegido su Zagala y cuatro damas de honor.

Precisamente porque se busca la máxima participación y teniendo presente que existe una amplia zona de la ciudad que no cuenta aún con asociaciones de vecinos, el Ayuntamiento invitó a las señoritas vecinas de dicha zona para formar parte de una carroza municipal.

Como viene siendo tradicional se ha convocado el XXXI Salón de Arte habiéndose creado tres premios para artistas de la localidad que, independientemente, pueden optar a los premios de carácter nacional. Con ello pretendemos fomentar y alentar a nuestros pintores.

También pensando en nuestros pintores locales, se ha convocado un concurso de cartel anunciador de nuestras Ferias de Mayo, habiendo concurrido un total de diecisiete obras. Pensamos que este concurso puede alcanzar un gran auge en años sucesivos.

Puertollano que, desde hace varios años, se ha visto privado de la fiesta de los toros, va a poder gozar de la fiesta nacional. Innumerables gestiones, tiras y aflojas, pero al fin vamos a tener una corrida de toros con primeras figuras; una

novillada y un festival cómico-aurino-musical, todo ello a través del empresario Andrés Mora y el apoyo moral del Club Taurino.

Pensando en los niños se han montado varios concursos en la Caseta de la Juventud y Casa Municipal de Cultura, así como juegos recreativos, concurso de pintura, concurso de redacción, etc.

Pensando en la juventud, se ha montado la caseta de baile de la Peña «Luis Miguel Dominguín», adquirida por el Ayuntamiento. En esta caseta, aparte de los consabidos bailes, se celebrará un festival de música Rock y un concurso de música Folk.

En cuanto a las galas que actuarán, tanto en la caseta de la juventud como en la caseta municipal, se han contratado artistas de las diversas regiones españolas: Asturias, Galicia, Extremadura, etcétera; también y dentro de las limitaciones económicas, se contará con grandes figuras españolas de la canción y grupos extranjeros.

También se ha contado con el Hogar del Jubilado, con el fin de que programen una serie de actos que, por supuesto, aceptaron y ayudaremos para que estos hombres puedan pasar unos días, muy merecidos, de sosiego y agradable entretenimiento.

La Comisión de Festejos

Exposición de Caricaturas

En el Bar «La Corredera» de nuestra ciudad, recientemente se ha inaugurado una exposición de caricaturas de personajes populares, en la cual se recoge una muestra de caras conocidas de los diversos estratos sociales de Puertollano.

Los dibujantes —Juan Martos de la Casa y Agustín Fernández Calvo, han pretendido, con gran desenfado y buscando el lado caricaturesco de los personajes, poner una nota de buen humor en esta a

CONTENIDO	Página
A los ciudadanos de Puertollano	1 y 3
La Feria está aquí.	1
Comisión de Hacienda	2 y 15
La Nueva Historia de Puertollano	3
Realizaciones de la Comisión Municipal de Gobernación. . .	4
Plan de acción Municipal. . .	4
Primera Semana de la Mancha en Puertollano	5
Comisión Municipal de Salud Pública	6
La Bandera de la Mancha . . .	6
Criterios seguidos para la elaboración del Programa.	7
Exposición de Caricaturas . . .	7
Programa de Festejos.	8, 9 y 10
Páginas Literarias	10
Comisión de Servicios Públicos Sanitarios	11
Comisión de Urbanismo y medio ambiente.	12
Vicente Romero Coronel, un artista del Pueblo.	13
Las relaciones ciudadanas al año de los nuevos Ayuntamientos.	14
Comisión Municipal de Servicios Públicos Urbanísticos.	15
Participantes Concurso Zagala Mayor.	16

veces problemática vida cotidiana. Y, de paso, conectar con los posibles y furtivos amantes del tema, para en fechas venideras organizar nuevas exposiciones.

La exposición se inauguró «oficialmente» el día 1 de Abril, festividad de «San Venancio» (Patrón de los caricaturistas de Puertollano), la terminación, dado el enfoque de exposición permanente y de carácter itinerante, es difícil de precisar.

Quizás la exposición no haya contado con personajes demasiado conocidos, salvo a nivel de grupo, pero el hecho de por sí es interesante, ya que se trata de la primera vez que un tema de este género se exhibe en Puertollano.

La técnica empleada en la realización del dibujo está bastante bien lograda, aunque siempre se puede pedir «un más» que con seguridad se logrará con la madured artística de los dibujantes.

Hay quien dice que cuando el arte se hace humor es doblemente arte. Confie-mos en que nuevas exposiciones sobre el tema podamos contemplar en un no lejano futuro.

José González Ortiz